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В эти выходные после непродолжительного перерыва возобновился чемпионат области
по футболу. Все мы помним насколько «успешно» горловский «Шахтёр» выступал в
первом круге. И во время паузы в чемпионате многие поклонники «горняков» имели
полное право надеяться на то, что в клубе проведут работу над ошибками, устранят
недочёты в игре, качественно усилят состав команды для того, чтобы во втором круге
перед нами предстал совсем другой «Шахтер», а разгромные поражения останутся в
прошлом.        
  «Шахтер» действительно в первом матче предстал перед своими болельщиками
другим. Совсем другим. И у немногочисленных зрителей, которые в этот день собрались
на стадионе ненароком возник вопрос - это точно высшая лига чемпионата области, а не
первенство среди юношей? И если все-таки это высшая лига, то, что тут делает команда
15-17 летних ребят в футболках горловского «Шахтера»? Наша юная футбольная
дружина, усиленная (а усиленная ли?) двумя игроками основного состава оказалась не
готова к противостоянию с командой намного мастеровитее и опытнее (да к тому же и
взрослее). Один из лидеров областного чемпионата, «Нова-Люкс» из Донецка,
буквально растоптал «горняков», вколотив в ворота горловчан 7 голов в первом тайме, а
после перерыва добавил еще 5. Это было самое настоящее «избиение младенцев»,
которое тяжело оправдать даже кардинально ослабленным составом. На все попытки
найти хоть какие-то положительные моменты и оправдания есть один неубиенный
аргумент – итоговый счет на табло. Ведь, как известно – игра забывается, а результат
остается. И через несколько лет никто и не вспомнит, кто и как играл в этом матче.
Останется сухая статистика – 0:12. На своем поле. Стыдно, господа.   
  Так что же все-таки произошло? Почему на поле стадиона «Шахтер» вместо привычных
по первому кругу футболистов вышел «детский сад»? Куда делись все игроки «основы»?
Это демарш, забастовка, или они уже покинули «Шахтер»? Конечно, играй старожилы,
не обязательно «Шахтер» разжился бы очками, но такого позора наверняка не
допустили бы (хотя, после выезда в Славянск удивляться уже не стоит ничему). Что, в
конце концов, происходит в команде?   
  Иногда звучат жалобы, что мол, надо поддержать команду, а не критиковать, потому
как команда молодая. Трудно поспорить. Молодая. Была. А сейчас прямо скажем –
юная. И что будет, если в следующем туре откажутся играть и эти юноши – на поле в
форме «Шахтера» выйдет сборная пятиклассников? Кроме того, часто приходится
слышать о том, что люди не ходят на стадион, не поддерживают команду «вживую», а
только и могут, что поливать грязью футболистов. Извините, а какие претензии к
болельщикам, если на свои матчи уже не приходят сами футболисты? И какой
уважающий себя болельщик будет приходить на футбол, дабы очередной раз увидеть
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форменное унижение своей любой команды? Если игрокам наплевать на престиж клуба
и чувства болельщиков, то будьте добры не обижаться на взаимность.   
  Это было бы смешно, если б не было так грустно. Сезон продолжается, наши
антирекорды растут и просвета не видать – кто будет играть в следующем матче и с
каким разгромным счетом снова проиграет «Шахтер» неизвестно. Но чудес не бывает.
Особенно чудес в горловском футболе. Приходит на ум «бородатый» анекдот о том как
несчастные мыши плакали, кололись, но продолжали есть кактус. Так же и мы, обычные
поклонники горловского футбола – живем, надеемся и верим. Несмотря на
отвратительные результаты «горняков», бесконечные серии поражений,
сокрушительные разгромы, мы продолжаем болеть за горловский «Шахтер». Потому как
другой команды у нас нет.   
  Александр Трухачёв, "Горловский Медиа Портал"
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